



Culminó con éxito la semana de visita de Acreditación Internacional

La semana de visita de acreditación internacional para los programas de Ingeniería Eléctrica, Electrónica, Sistemas, Telecomunicaciones, Mecatrónica, Ingeniería de Alimentos y la Maestría en Controles Industriales de la Facultad de Ingenierías y Arquitectura de la Universidad de Pamplona, llevada a cabo del 8 al 12 de julio, culminó con éxito. Los pares académicos de la ENAEE, encargados de otorgar la acreditación con sello EUR-ACE, realizaron exhaustivas visitas a las instalaciones de la universidad, incluyendo laboratorios y otras dependencias académicas.

Durante esta semana, se llevaron a cabo reuniones y visitas tanto a la sede principal en Pamplona como a las sedes de Villa del Rosario y Cúcuta. El grupo de pares y expertos estuvo conformado por destacados profesionales, incluyendo a los doctores José Quadrado, Kseniia Zaitseva, Paula García Louro, Francisco Yumbra, Jesús Camacho, Luis Zapata y Tarquino Sánchez, además del especialista Daniel Chaparro.





Visita a Empresas en el Marco de la Acreditación EUR-ACE



Como parte de las actividades programadas, los pares académicos visitaron diversas empresas destacadas de la región para evaluar la vinculación de la Universidad con el sector productivo. Entre las empresas visitadas se encuentran Cerámica Italia, CENS, Tricom, Pragma, Arrocera Gelvez, y Pauterizadora La Mejor.

Con la culminación de la semana de visita de Acreditación Internacional, se espera que muy pronto los programas de Ingeniería Eléctrica, Electrónica, Sistemas, Telecomunicaciones, Mecatrónica, Ingeniería de Alimentos y la Maestría en Controles Industriales obtengan la acreditación con sello internacional EUR-ACE. Este logro destacará el compromiso de la Facultad de Ingenierías y Arquitectura con la excelencia académica y la formación de profesionales altamente capacitados.

Estamos ansiosos por los resultados que esta visita traerá para toda la comunidad académica en general. La acreditación EUR-ACE aportará ventajas tanto a los estudiantes como a los docentes, proporcionando nuevas oportunidades de colaboración internacional, acceso a recursos y programas de intercambio, y aumentando la empleabilidad de los egresados en un mercado laboral cada vez más globalizado. Sin duda, este será un paso crucial para el desarrollo y la consolidación de la calidad educativa en la Universidad de Pamplona.